

Communiqué de presse

Hôpitaux et secteur pharmaceutique en partenaires

Les Hôpitaux Robert Schuman et Pfizer réunis

autour d'un sujet : « Guérir demain »

Le mercredi 7 février 2018, une rencontre de réflexions et d'échanges s'est organisée entre les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) et des responsables de la firme pharmaceutique Pfizer. La rencontre fut marquée par une table ronde, autour de la question « Comment guérir demain ? ». réunissant Dr Claude Schummer, directeur général des HRS, Dr Marco Hirsch – rhumatologue aux HRS, Reginald Decraene – Managing Director Luxembourg Pfizer, Nathalie Gonnissen- Director Corporate Affairs & Communications Pfizer et Rudy De Cock, Director Global Health&Value chez Pfizer.

Les participants à la table ronde ont tous mis l'accent sur un contexte technologique, social et économique en constante évolution. Dans ce cadre le secteur de la santé doit faire face à de nombreux défis : accès direct à l'information via Internet pour le grand public, le virage vers l'ambulatoire pour les soins, la chirurgie robotique etc.. Ces changements ont tous un point commun : placer le patient au centre des préoccupations.

« Il est à présent crucial de faire de nos patients des « patients partenaires » et de les intégrer totalement dans le réseau d'acteurs avec leur médecins, infirmiers, l'hôpital, les entreprises pharmaceutiques, le pharmacien, la recherche... pour soigner et éventuellement guérir mais aussi pour transformer la façon dont on réfléchit dans le secteur,» a déclaré Dr Claude Schummer.

« L'industrie va changer en écoutant davantage le patient, en comprenant sa maladie et son vécu pour lui apporter des réponses adaptées. Pfizer soutient et accompagne ainsi des associations de patients et collectifs d'utilisateurs à travers des partenariats spécifiques des organisations d'événements qui leur sont dédiés. Ces initiatives s'inscrivent dans une dynamique d'écoute et de partage des expériences avec les représentants des patients. » indique Nathalie Gonnissen.

Comme il en ressort des débats, le Web semble être plutôt un partenaire du médecin, il est perçu comme une aide qui facilite la discussion avec son patient. Selon les médecins, le principal problème réside cependant dans la fiabilité de l'information diffusée ce qui implique un accompagnement du patient dans le tri des informations.

L'attente de l'hôpital vis-à-vis de l'industrie va au-delà du volet logistique. On assiste à une véritable volonté de réfléchir ensemble à des services que l'industrie pourrait créer pour accompagner les hôpitaux. En parallèle, les rencontres régulières entre la firme et les pharmaciens permettent de mieux comprendre les exigences en terme de qualité et de nouvelles demandes des pharmaciens.



Les Hôpitaux Robert Schuman sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte-Marie située à Esch-sur-Alzette : 250 médecins sous statut libéral et plus de 2200 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine.

Les missions du Groupe clairement définies sont structurées autour de sept pôles de compétence : le **pôle Femme, Mère, Enfant**, le **pôle de médecine interne**, le **pôle « appareil locomoteur »**, le **pôle « psychiatrie »**, le **pôle « viscéral-oncologie »**, le **pôle « gériatrie »**, le **pôle « tête et cou »**. Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de ses patients. Des rôles académiques et de recherche compléteront les missions cliniques des pôles.

À propos de Pfizer Belgique & Luxembourg : We innovate to improve your life. Let's connect !

Pfizer invente, développe, produit et distribue des médicaments et des vaccins. Pfizer entend contribuer à améliorer la santé et le bien-être de tout un chacun, dans chaque phase de notre vie. Avec les pouvoirs publics et d'autres partenaires de santé, Pfizer contribue à des soins de santé de qualité, abordables et accessibles. Le patient occupe une place centrale dans cette démarche.

En raison de l'expertise technologique, du niveau de formation du personnel et de la recherche universitaire de haut niveau, Pfizer continue à investir au niveau Belux année après année. Pfizer emploie 2.600 travailleurs en Belgique et au Luxembourg. Fort de ses 24 employés, Pfizer Luxembourg va bientôt fêter ses 25 ans sur territoire luxembourgeois avec comme mission de toujours servir au mieux les intérêts des patients luxembourgeois.

Pfizer Belgique compte quatre sites : 1) Anderlecht, où se trouve le Pfizer Clinical Research Centre. Il s'agit d'un centre de recherche de phase 1 entièrement équipé et, avec celui de New Haven, le seul centre de recherche Pfizer dans le monde, 2) Ixelles, le quartier général administratif, 3) Puurs, le site de production de Pfizer avec 2000 travailleurs et 4) Zaventem, l'European Logistics Center de Pfizer.

Pour plus d'informations au Luxembourg: <https://www.pfizerpro.lu/>

Pour plus d'informations en Belgique : www.pfizer.be